

Antrag der Redaktionskommission

vom 19.05.2017

<p>Änderung der Gemeindeordnung</p> <p>Die nachstehende Vorlage wird als Gegenvorschlag zur Volksinitiative «Nachhaltige und faire Ernährung» vom 12. Oktober 2015 beschlossen:</p>	<p>001 AS 101.100</p> <p>Gemeindeordnung</p> <p>Änderung vom ...</p> <p>Der Gemeinderat,</p> <p>nach Einsichtnahme in die Weisung des Stadtrats vom 29. Juni 2016¹,</p> <p>beschliesst:</p> <p>Die Gemeindeordnung wird wie folgt geändert:</p>
	<p>002</p>
<p>Art. 2^{ter} Abs. 2 GO (neu): d) die Förderung der umweltschonenden Ernährung und die Information über den Einfluss der Ernährung auf das globale Klima.</p>	<p>003</p> <p>Art. 2^{ter} [...]</p> <p>² [...]</p> <p>d) die Förderung der umweltschonenden Ernährung und die Information über den Einfluss der Ernährung auf das globale Klima.</p>
	<p>004</p> <p>Zustimmung: Präsident Mark Richli (SP), Referent; Eduard Guggenheim (AL), Eva Hirsiger (Grüne), Patrick Hadi Huber (SP), Guy Krayenbühl (GLP), Mario Mariani (CVP), Dr. Daniel Regli (SVP), Claudia Simon (FDP)</p> <p>Für die Redaktionskommission Präsident Mark Richli (SP) Sekretärin Marion Engeler</p>

¹ Begründung siehe STRB Nr. 542 vom 29. Juni 2016.